



CONFERENCE-DEBAT : Mercredi 17 octobre à 18h30

Diversité en entreprise : on en débat à l'école d'ingénieurs Polytech Montpellier



Mercredi 17 octobre, l'école d'ingénieurs Polytech Montpellier (Université de Montpellier) et le club Polyearth organisent une conférence dans le cadre de la démarche Développement Durable et Responsabilité Sociétale (DDRS) de l'école.
Comment les entreprises perçoivent-elles aujourd'hui les questions de diversité ? Quelles sont leurs obligations ? Quelles actions peuvent être mises en place ?

Pour ce tour d'horizon, deux intervenantes du groupe DELL viendront témoigner de l'implication de leur entreprise en matière de diversité et des actions concrètes mises en œuvre par le groupe.

L'événement est ouvert à tous et sera suivi d'un apéritif éco-responsable.

Lieu : Bâtiment 31 - Amphithéâtre Serge Peytavin
L'entrée est gratuite mais l'[inscription obligatoire](http://www.polytech-montpellier.fr)

Plus d'informations sur www.polytech-montpellier.fr

Contact

Julia Boutléroff
Chargée de communication de POLYTECH Montpellier
04 67 14 31 62 – julia.boutleroff@umontpellier.fr

